



## ■ EDUCACIÓN

**220 estudiantes se beneficiaron el año pasado de los 123.000 euros del fondo de ayuda de la Universidad**

B.H.

Las universidades de la Comunidad idean fondos de solidaridad, fórmulas de ayuda urgente para estudiantes con dificultades económicas y que no alcancen los requisitos exigidos por las convocatorias del Gobierno central y del autonómico. Entre ellas se incluye la de Salamanca que, aunque no cuenta con un fondo específico, sí ofrece dentro de su sección de becas ayudas para este colectivo.

Según la Agencia Ical el curso pasado se destinaron 123.000 euros para ayudar a 220 estudiantes. Fruto del crecimiento de las solicitudes de becas en la institución, se planteará en el próximo curso ampliar los plazos de solicitud y las cuantías para hacer frente a esta circunstancia derivada del mal entorno económico. Además, el servicio de Becas contará con los fondos del Consejo de Asociaciones de Estudiantes, que ha donado su superávit al fondo de becas.